

# 栗谷川へ行ってきました！！

R1.9.19 きりんぐみ

ずっと楽しみにしていた川遊びにいってきました！いつもより着替えや準備も早く待ちきれない様子で、出発前からとっても楽しみにしているのが伝わってきました。フル遊びを通してできることが増え、自信をつけてきたきりんぐみさんは、不安がらずに川へ入っていったり、泳いでみたい、それぞれ遊びを見つけて楽しんでいましたよ！その様子を見て、自然学校の方からも「水と仲良しだね！」と言ってもらい、子どもたちも嬉しそうでした♪



まずは自然学校の方に元気いっぱい挨拶をし、ライフジャケットの着方を教えてもらいました。しっかりと説明を聞き、自分で着られた子も！👏



もう一回深いところ  
行きたい！！



怖いけど楽しい！



一生懸命石を動かしあ魚を

探す くふくくん



カゴでくってみたらお魚  
入るかな？？



流れの速いところもへっちゃら！



魚やカニなどの生き  
物もたくさん見つけ  
ることができました！！♪

いっぱい捕まえた～！



捕まえたお魚はみんなで  
じっくり見た後、川へ返し  
ました。

たくさん生き物を捕まえたり、泳い  
だりと思い思いに楽しんだきりん  
ぐみさん。来年も行けるといいな～

